バースデーカード・クリスマスカード制作依頼

こんにちは、NPO 法人マザーハウスと申します。私たちは、受刑者の更生改善と社会復帰支援の活動をしています。

刑務所・少年院には、家族や親族から見捨てられた孤独な人たちが多くいます。生まれてから今まで、 バースデーカードやクリスマスカードなどをもらったことが無い人も珍しくありません。

そこで、マザーハウスでは、毎年子どもたちにバースデーカードやクリスマスカードを描いて頂き、受刑者たちに送っています。彼らが、愛と希望に満ちたメッセージカードに触れて、自分の幼少期や、外に残してきた子どものことを思い出し、二度と「犯罪を繰り返さない」と決意し実践することを願っています。

聖書の中に、「ただで受けたのだから、ただで与えなさい」(マタイ 10:8)というメッセージがあります。子どもたちは、プレゼントを周囲の人たちからもらうことが多いですが、もらうだけではなく、与えることも学ぶ必要があると思います。そして、キリストの福音を伝えることの意義を学ぶことも大切だと思います。

他の誰かに宛ててバースデーカードやクリスマスカードを描くことは、キリストの愛の実践そのものだと感じます。子どもたちの生きた愛が、受刑者の頑なな心を解き、悔い改めに導くことができると信じています。

愛とゆるしと感謝のうちに皆様の祝福を祈りながら

NPO 法人マザーハウス

♪ カードを描く際の注意点 ♪

- I. シールや折り紙などを貼らないで下さい。
- 2. 飛び出す仕掛けなどがない、平らなカードを使用して下さい。
- 3. お名前を書く場合はフルネームではなく、下のお名前だけにして下さい。
- 4. クリスマスカードは毎年 9 月 | 日から | 2 月 | 5 日まで、バースデーカードはいつでも受け付けております。